
Отчёт о депутатской деятельности депутата Думы города Сургута
по избирательному округу №16 за отчётный период

с 01.10.2022 по 30.09.2023



Меня зовут Дина Биглова — Фатова 
и я являюсь депутатом Думы

города Сургута  по 16 одномандатному
избирательному округу. 

Здравствуйте. 



16 избирательный округ —

территория в восточной части Сургута. 
Она включает в себя часть домов в 24,25, 
30 микрорайонах; микрорайон 31-а, на 
территории которого расположен 
медицинский кластер, также участок 
парка «За Саймой».

В границы округа входят дома по 
Пролетарскому проспекту, улицам 
Каролинского, Геологической, Югорской. 



Я являюсь Членом комитета постоянного 
комитета Думы Сургута по социальной 
политике на непостоянной основе. Поясню, 
это означает, что я совмещаю депутатскую 
деятельность со своей основной работой и 
не получаю за это какой-либо оплаты. 
Также я являюсь членом фракции 
политической партии «Единая Россия» в 
Думе Сургута и регулярно принимаю 
участие в заседаниях, где обсуждаются 
наиболее важные для жителей города 
вопросы.  

11 4 14

За отчетный период приняла участие в

 заседаниях
Думы города

заседаниях комитета
по социальной политике

6
заседаниях других 

комитетов
заседаний депутатских 

слушаний



Антинаркотическая комиссия муниципального образования городской округ Сургут (основной состав) - 1

Рабочая группа по векторам развития "Инвестиционный потенциал" и "Предпринимательство" направления "Деловая среда" 
Стратегии социально-экономического развития муниципального образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского 
автономного округа - Югры на период до 2030 года (основной состав) - 1 

Рабочая группа по вектору развития "Безопасность" направления "Городская среда" Стратегии социально-экономического 
развития муниципального образования городской округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа - Югры на период до 
2030 года (основной состав) -2
 
Рабочая группа по векторам развития "Территориальное развитие", "Транспортная система" направления "Городская среда" 
Стратегии социально-экономического развития муниципального образования городской округ Сургут на период до 2030 года 
(основной состав) -1
 
Конкурсная комиссия в целях рассмотрения и конкурсного отбора инициативных проектов (резервный состав) -1

Конкурсная комиссия по рассмотрению и конкурсному отбору инициативных проектов (резервный состав) -4 

Публичные слушания по проекту планировки и проекту межевания территории микрорайона 30 города Сургута - 1
 
Публичные слушания по рассмотрению проектов о внесении изменений в Правила землепользования и застройки на 
территории города Сургута- 1 

Комиссия по обеспечению безопасности дорожного движения при Администрации города (не входит в состав данной группы) - 1
 
Встреча Главы города, Председателя Думы города, депутатов Думы и департамента внутренней политики ХМАО - 1 

Стратегическая сессия с целью обсуждения возможных флагманских проектов развития территории - 1 
Заседание согласительной комиссии по вопросу согласования местоположения границ земельных участков – 1 

Деятельность депутата это не только участие в думских комитетах, слушаниях и 
заседаниях. Все депутаты Думы Сургута задействованы в работе различных 
комиссий, советов и рабочих групп, где детально прорабатываются те или иные 
решения, которые готовятся принять городские власти. Это тоже важная и объемная 
часть общественной работы. Вот результаты моего участия в них за прошедший год. 



Работа депутата — 

постоянная связь с людьми. Причем за 
помощью или разъяснениями к народным 
избранникам обращаются не только жители 
тех избирательных округов, которые они 
представляют в Думе города. Так, нередко 
приходят, звонят или пишут люди, 
проживающие на других территориях.  

За последний год, с 1 октября 2022 по 30 
сентября 2023

Провела 14 приемов по личным вопросам

2 выездные встречи

Ответила на 9 
электронных обращений



Депутат — человек, который должен знать запросы жителей 
вверенных ему районов и   помогать их реализовать. Одним 
из таких дел стал для меня в 2023 году инициативный проект 
«Светофор на Пролетарском». Просьба жителей заключалась 
в том, чтобы установить светофорное оборудование на 
выезде из 30 микрорайона, у дома Пролетарский 35. В этом 
месте дорогу переходят школьники, ученики Сургутской 
технологической школы и переход нельзя назвать 
безопасным.  

Этот запрос жителей был оформлен мной как инициативный 
проект. Весной подготовлены все необходимые документы, 

собраны подписи жителей. Летом инициативный проект 
одобрен, на данный момент ведутся проектно — 

изыскательские работы и весной светофор, которого много лет 
ждут жители микрорайона, будет установлен.  



В 2023 году у депутатов Думы Сургута 
впервые появилась возможность 
направить   средства из бюджетного 
резерва на нужды избирателей своего 
участка. Максимальная сумма — один 
миллион рублей. Эти средства были 
направлены мной на покупку 
оборудования для проведения занятий по 
начальной военной подготовке «Полоса 
препятствий»  учеников Сургутской 
технологической школы. Ранее 
образовательному учреждению 
приходилось арендовать для этого залы в 
других школах. 

Отмечу, что именно в СТШ учится большая 
часть школьников, проживающих на 
территории 16 избирательного округа. 



Пожалуй, одна из самых приятных миссий депутата — чествование заслуженных 
юбиляров. Всегда с большим удовольствием прихожу поздравить и семьи, отмечающие 
50-летие совместной жизни и ветеранов — именинников. Таких встреч за последний 
год мной проведено около десяти. И нередко это общение продолжается и после 
юбилейных мероприятий. 



Также расскажу немого о себе. Я живу в 
Сургуте с 1978 года (за исключением 
нескольких лет) и так сложилось, что мое 
детство проходило в том самом районе, 
интересы которого я  сейчас представляю в 
Думе Сургута. Имею два высших образования, 
специальности «Связи с общественностью» и 
«юриспруденция». Я журналист, более 20 лет 
работаю редактором и ведущей программ 
телекомпании «СургутИнформТВ». Имею ряд 
профессиональных достижений, в числе 
которых - главная награда региональных 
телевизионщиков в России, победы в конкурсе 
«Тэфи—регион». Также я становилась 
победителем городского конкурса «Журналист 
года в Сургуте». Дважды была удостоена 
чести размещения на городской доске почета 
Сургута.  С гордостью могу сказать, что за 
время руководства информационной 
редакцией СТВ воспитала целую плеяду 
талантливых репортеров, их имена хорошо 
знакомы зрителям и читателям сургутских 
СМИ.

Я замужем, и являюсь счастливой мамой
6 летнего мальчика.
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